

SPD-Fraktion Meckenheim | Im Wingert 3 | 53340 Meckenheim

An die Vorsitzende des Ausschusses
für Stadtentwicklung und Verkehr
Frau Sabrina Gutsche
über Herrn Bürgermeister Holger Jung
Siebengebirgsring 4
53340 Meckenheim

**SPD-Fraktion im
Stadtrat Meckenheim**

Stefan Pohl MBA
Vorsitzender
Im Wingert 3
53340 Meckenheim

Stefan.Pohl@SPD-Fraktion-Meckenheim.de

Tel.: 0152/05442196

Meckenheim, 15.11.2021

Tempo-30-Zone für die Straße auf dem Steinbüchel

Sehr geehrte Frau Gutsche,

die SPD-Fraktion beantragt, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr zu nehmen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die streckenbezogene Ausweisung von Tempo 30 für die Straße Auf dem Steinbüchel möglichst weit in Richtung Gudenauer Allee zu verlängern.

Begründung:

Die Straße Auf dem Steinbüchel ist von der Abbiegung von der Gudenauer Allee bzw. vom Autobahnzubringer aus bis kurz vor einem Behördengebäude ohne Geschwindigkeitsbeschränkung ausgeschildert; ab dort gilt Tempo 30 mit Wiederholungsschildern entlang einer ganzen Reihe von Straßeneinmündungen zu der Tempo-30-Zone des dortigen Wohngebiets.

Es ist regelmäßig zu beobachten, dass viele Autofahrer das Tempo 50 im vorderen Bereich der Straße Auf dem Steinbüchel nicht beachten, sondern mit teils weit über 50 km/h Geschwindigkeit vom Autobahnzubringer bzw. der Gudenauer Allee in die Straße einfahren, da die Straße relativ breit und zu Beginn schnurgerade angelegt ist. Auch hinter der Kurve bis zum Beginn der Tempo-30-Regelung sind viele Autofahrende noch deutlich zu schnell. Ein bereits beim Einfahren in die Straße sichtbarer Beginn der Tempo-30-Regelung würde die Sicherheit von zu Fuß Gehenden beim Überqueren der Straße zwischen den Wohngebäuden und der Tankstelle und anderen Zielen auf der gegenüberliegenden Seite der Straße merklich erhöhen.

Stefan Pohl
Fraktionsvorsitzender